Ambitions revues à la hausse pour la Provinciale 2

L'UBC Binche visait le milieu de classement

En P2A, le club binchou occupe une belle quatrième place, tout prêt des premiers. Le président Cédric Falciani n'en espérait pas autant en début de

«À l'exception d'un joueur qui a arrêté, nous avions conservé le même noyau et engagé un nouveau coach, Olivier Pinchart », souligne le « boss ». « Il s'agit de sa première expérience à ce niveau, raison pour laquelle, nous avions été très prudents dans nos objectifs et ambitions. Après 12 rencontres, nous faisons beaucoup mieux que prévu et nous voulons désormais nous mêler à la lutte pour la montée en P1 ».

Le son de cloche est par contre différent avec la P3 qui est dans le fond du classement. « Cela ne va pas du tout, les joueurs ne sont pas assez motivés quand ils montent sents », explique le président de

sur le terrain. À la base, nous dispo- l'UBC. sions d'un noyau de 18 joueurs et Sur le plan du sponsoring, Céles jours de match, ils ne sont que dric Falciani, comme beaucoup 8. Nous allons donc changer de stratégie pour cette équipe, car je veux qu'elle se maintienne en P3 ».

LA P3 AVEC LES JEUNES

En accord avec le coach Jean-Pierre Mannino, l'UBC Binche va lancer ses jeunes dans la bataille. «Le coach garde toute ma confiance, ce n'est pas lui qui est en cause. La P3 est une équipe qui a connu beaucoup d'allées et venues. Elle n'affiche pas suffisamment de motivation, certains joueurs n'ont pas l'air concernés. Pour la suite de la saison, nous allons aligner des juniors et certains cadets. Nous l'avons déjà fait lors du dernier match et même si nous avons perdu, la motivation et l'engagement étaient bel et bien pré-

d'autres présidents de club, est plus mitigé. « Nous avons six nouveaux sponsors cette saison, mais nous avons perdu des anciens. Le problème est que nous devons toujours nous tourner vers des petits indépendants locaux et que la situation économique n'est pas rose. La plupart m'ont néanmoins promis qu'ils essaieront de faire un effort en 2014. Pour un club comme Binche, il est très difficile d'attirer de plus gros sponsors comme la brasserie la Binchoise ou une société comme Wanty. Peut-être sont-ils trop sollicités ou alors, cela ne les intéresse pas de soutenir des clubs évoluant à notre niveau. J'espère que si nous évoluons un jour en P1 que cela s'améliorera sur ce plan*là »,* espère Cédric Falciani. ■

DOMINIQUE NUYDT



Les poussins binchois sont invaincus depuis le début du championnat.



Pour la P2 binchoise, l'appétit vient en mangeant.



J-P. Mannino (coach P3).

LES JEUNES SONT CHOYÉS À BINCHE

« Au contact des seniors, les jeunes progressent un fameux coup »

Le club aligne sept équipes dans les catégories de jeunes, soit environ nonante joueurs. Ils se distinguent dans toutes les catégories, mais la palme revient aux poussins qui sont invaincus depuis le début du cham-

« Notre objectif est de développer notre école de jeunes. Nous avons d'ailleurs eu beaucoup d'arrivées dans la tranche d'âge des 8-12 ans. Certains cadets et juniors évoluent avec la Provinciale 3, deux en Provinciale 2. Ils

sont très motivés sur le terrain et cela se ressent. Quand ils retournent jouer dans leur catégorie, il est indéniable qu'ils sont un cran au-dessus. Au contact des équipes seniors, ils progressent », se réjouit le président.

Le club binchou multiplie les activités pour que les jeunes se sentent bien dans le club, mais aussi pour les remercier de leur engagement. Samedi dernier, un spectacle avait été organisé au Kursaal, pour les jeunes du club, mais aussi pour les

Cédric Falciani a été surpris par l'affluence, car ce ne sont pas moins de 350 personnes qui ont assisté au spectacle et qui ont accueilli le grand saint Nicolas.

Dans la foulée, l'UBC Binche a enregistré 250 entrées à son souper. «C'est la preuve que l'image du club est en train de grandir. L'affluence à nos deux activités a dépassé toutes nos espérances», conclut Cédric Falciani.

STAGE DE NOËL ET DERBY HENNUYER

Pas de jaloux à Spirou-Mons/Hainaut

En guise de cadeau de fin d'an-camps, comme cela il n'y aura du Moulin Blanc), les 23, 24, née, l'UBC Binche organise un déplacement le 20 décembre pour aller assister au derby de l'Ethias League opposant le Spirou Charleroi à Mons-Hainaut, au Spiroudome de Char-

« Nous avons voulu leur faire plaisir, et la rencontre n'a pas été choisie au hasard.

Nous comptons dans nos rangs

pas de jaloux.

Trois cars ont d'ailleurs été réservés pour cette escapade sportive», relate le président binchois.

Enfin, pour préparer au mieux la suite de la saison des équipes de jeunes, l'UBC Binche organise un stage de basket pendant les vacances de Noël.

Il se déroulera à la salle omnides supporters des deux sports de Binche (NDLR : rue

26, 27 et 28 décembre de 9 heures à 13 heures.

Il est ouvert à tous les jeunes de 6 à 18 ans, même les débutants, et coûte 55 euros. Le nombre de participants a

toutefois été limité à 50. Il faut réserver et payer avant le 15 décembre auprès de la se-

crétaire Micheline Brulez (0477/49.59.35). ■

LES RÉSULTATS CHEZ NOS PROVINCIAUX

rycke 23, Paindavoine O, Poliart O, Pattyn 8, Moucheron 6, Leplae 0, Vanroost 6, Buy 0, Thiry 3

« Avec la venue du leader, le mot d'ordre dans le vestiaire était d'éviter de prendre une correction et de jouer sans com-plexe », confie François Cauderlier. Un message qui n'est pas passé puisqu'en

qu'un lay-up. Des problèmes aux shoots pas encore résolus et un premier quart qui coûtera cher au décompte final. Car la réaction sera telle qu'à la mi-temps, Soignies recollera à trois unités. Elle s'avé rera cependant inutile car les Carolos vont sortir l'artillerie lourde à la reprise et l'écart va remonter jusqu'à 18 points. « Nous ne baisserons pas les bras et nous réussirons à réduire l'écart en fin de rencontre. Cela n'a pas suffi mais nous n'avons pas été ridicules. Avec les retours

de Vanroost et Thiry, nous avons plus de taille dans la raquette et je soulignerai

l'apport offensif de Maxime Derycke après sa suspension de deux matchs. »

► Feluy: Camara 0, Dumoulin 14, Flament 3, Ersoch 3, Francq 4, Mary 2, Palmori 13, Padra 4, Flament 14, Flament 1 meri 13, Bertrand 25 28 septembre! Les « Chimistes »

n'avaient plus gagné depuis cette date, connaissant une traversée du désert de huit matchs, les reléguant dans un rôle de candidat au maintien plutôt que d'un out-

Ce succès est d'autant plus important qu'il fut acquis chez un concurrent direct. Même si celui-ci possède deux matchs en moins, Feluy compte, désormais, deux victoires de plus et peut souffler légèrement. D'autant que les confrontations contre l'UBCF Quaregnon B et les Ravens s'an-

fait la différence chez une équipe lupipon-taine se situant en bas de tableau. Les joueurs d'Olivier Pinchart n'ont fait qu'accentuer leur avance au fil des quarts. Ils signent par la même occasion leur troisième succès de rang, restent 4º mais n'ont plus qu'une victoire de retard sur le BCCG, battu à Thuin, et l'UB Quaregnon A.

PROVINCIALE 3A

lier 4, Vo. Philavanh 9, Materne 2, Jurion 14, Visani 22, Vi. Philavanh 7, Dupont 0, Thorez 6, Parfondry 4 « Je le répète, lorsqu'on est à niveau of-

fensivement, nous ne sommes jamais inquiétés », souligne Didier Sautière. « Être régulier n'est pas toujours facile et cer tains joueurs ont tendance à croire que tout l'est, même sans s'entraîner. Nous ré colterons ce que nous semons et si nous voulons avoir la possibilité de monter, nous nous devons de trouver cette régula rité que nous ne parvenons pas à avoir toutes les semaines. »

Grâce à ce succès, Ressaix reste dans le sillage des deux premiers. Il faudra tout de même voir ce que fera l'Olympic à qui il manque un match et qui possède une

BC CARNIÈRES C

► Q.T.: 15-8, 11-21, 22-20, 23-18 ► Carnières: Vasseur 4, Baise 15, Du-chesnes 19, Poffe 5, Marcus 0, J. Petit 8, Vituli 2, Zapotoczny 17, V. Blariaux 1 C'est la grosse sensation du week-end. Les Carniérois ont mis fin à un brevet d'invincibilité de 35 matchs des Marcinellois. « Notre bonne entrée en matière nous a mis en confiance. Si Marcinelle revient et passe devant, tout reste possible à la pause. Nous reprenons les rênes, à la reprise, sans pouvoir créer un grand écart et, au fur et à mesure, nous avons senti ersaire tude d'être accroché. Nous les avons fait douter et nous avons bien géré la fin. Un gros match du début à la fin de l'équipe pour battre, sûrement, ce qu'il y a de plus fort de la série », commente Julien Vas-

BC FELUY-OBAIX B52

coly 8, Dôme 6, Laurent 16, Visée 4, John 5, Buyck 2

Avec les blessés et les malades qui ont mi-né le groupe, ce n'était pas évidemment

pour les « Chimistes » de contrer une équipe qui shootera à 70 % de réussite, plantant pas moins de 11 trois points. « Nous avons péniblement atteint les 30 % de notre côté. Ceci étant, il y a une amélioration dans le jeu qui fut constatée », reconnaît Benoît Arcoly.

BC CARNIÈRES D 52
BCJ RESSAIX C 40

> Q.T.: 14-13, 14-6, 21-10, 3-11

> Carnières: Y. Duray 6, Descamps 3, Demeuter 12, Verkeyn 17, Spadavecchia 8, Doumont 4, Leduc 2

> Ressaix: Thirifay 2, Janssens 5, Wilmart 9, Capiteyn 2, Murer 2, Adam 10, Seghers

9, Capiteyn 2, Murer 2, Adam 10, Seghers 4, Vanwinckel 4, Papadiaridi 2 Ce sont l'envie et la volonté des Carniérois

ce sont l'envie et la volonte des Carnierois qui leur ont permis de vaincre une bien pâle équipe de Ressaix, inexistante durant trois quart-temps. « Dans le 4°, nous avons montré autre chose mais ce fut beaucoup trop tard. Je suis toujours privé de cinq joueurs, blessés, j'ai ainsi composé avec une équipe dont certains ne s'entraîpant pas eu pour Mais alles cherches. traînent pas ou peu. Mais aller chercher ça comme excuse, ce n'est pas valable. En revanche, nous avons toujours des soucis aux lancers (9/19). Je tenais à remettre une petite mention à Arnaud Adam pour son match des deux côtés du terrain », commente Jean-Pierre Blommaert.

PROVINCIALE 2A DAMES BC MACCABI CHA69

Carelli 8, Van Winckel 8, Rivez 4, Postiau 17. Fauveau 3

« Il y a eu de bons mouvements offensifs, annihilés par quelques mauvais position-nements en défense. Malheureusement, notre reprise ne sera pas suffisamment convaincante pour que nous puissions espérer revenir », analyse Arnaud Adam.

vail) n'étaient pas du voyage. C'est donc à sept que les Morlanwelziennes se sont rendues chez l'avant-dernier. « Notre zone-press nous a permis de faire la différence et à la mi-temps, le match était plié. Les filles ont vraiment sorti une prestation correcte. Une dernière répétition avant d'affronter Braine en coupe, compétition pour laquelle nous avons beaucoup d'es-poir, étant donné que la finale se jouera dans nos infrastructures », lance John Le

RUGBY - DIVISION 2 DAMES

Les « Vertueuses » sans forcer

Même sans être brillantes, les «Vertueuses» n'ont pas eu besoin de forcer leur talent pour disposer de Montoises, pourtant 5°. «Il est un fait que le sentiment général qui prédominait après la rencontre était de la déception. On n'a pas joué à notre meilleur niveau mais ça reste correct dans l'ensemble », précisait Sandy Rácz. «Le premier point positif, c'est que nous avons assuré le boulot et que nous revenons de là avec les cinq points, nous permettant de conserver (NDLR : virtuellement) la tête du classement. Que ce soit en mêlée ou

côté et on leur a pris presque tous leurs ballons. Ce n'est finalement pas si mal que ça. Après, c'est vrai, par rapport au match aller (65-0) ou même au match amical contre Frameries (15-5), on a moins bien joué. » Les raisons de ce moins bien? Il y en a plusieurs. « On n'était pas chez nous, le terrain était horrible avec de la boue très lourde et collante, c'était donc plus difficile dans la ligne. On a relâché la pression par rapport au match aller car on savait qu'on allait gagner. Mais la raison la plus valable, à mon sens, c'est qu'un match n'est pas l'autre. Cette fois, on en touche, on a tout gagné de notre était sans doute moins dedans, une

ou deux joueuses sont fatiguées physiquement et le groupe réagit un peu moins bien, ça arrive. Il y a quelque temps, dans ces mêmes conditions, ça nous aurait coûté beaucoup plus cher. Là, on arrive quand même à revenir avec une victoire, le point de bonus offensif, sans encaisser un seul point!»

Il reste, cependant, un dernier devoir avant le long break (reprise le 1er février) avec la venue de Brigandze, une belle petite affiche. « Une équipe qui est classée 3°. On va tout faire pour se démarquer d'elles et creuser l'écart. Le groupe devrait être appliqué, d'autant plus après ce

match à Mons, où on a vu un petit relâchement. On est confiantes, tout en étant réalistes face à un adversaire inconnu que l'on attend depuis le début.»

Essais: « maul », C. Blondiau (3), S. Ba-

Transformations: S. Basa (2) Soignies: M. Demarbre, A. Briquet, C. Van Assche, J. Jennes, T. Lejeune, C. Courtois, H. Webster, S. Rácz, L. Maton, S. Debatty, A. Leclercq, C. Blondiau, S.

Basa, C. Heyndrickx, V. Lefèbvre puis O.

Vanreck, G. Duncan ■

F.P. Un léger coup de mou, mais Soignies s'impose.



■ J.DUNCAN